Granna MARZO 2013 > viernes 15 INTERNACIONALES



Los senadores Frank Church y Tower John examinando esa arma de la Agencia Central de Inteligencia (CIA).

Cáncer, el arma secreta

Un artículo publicado por el diario inglés The Guardian en febrero del 2012 destacaba que durante la investigación del Comité Selecto del Senado de Estados Unidos sobre planes de asesinatos de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) a líderes extranjeros (conducida en 1975) se reveló que la agencia había desarrollado una pistola de dardos envenenados que causaba ataques al corazón y cáncer. La pistola disparaba un dardo de la anchura de un cabello humano y un cuarto de pulgada de largo.

En el artículo, que puede hallarse en Internet en http://guardian.co.tt/lifestyle/2012-02-27/cancer-secret-weapon, se destaca una fotografía de la época donde aparecen los senadores Frank Church y Tower John examinando esa arma de la CIA.

Fue un caso destinado a los X-Files y teóricos de la conspiración por igual, cuando el presidente venezolano, Hugo Chávez, especuló que EE.UU. podrían haber desarrollado una forma de arma cancerígena, después de que varios líderes latinoamericanos fueron diagnosticados con la enfermedad

¿Qué tienen en común además de cáncer? Casi todos ellos son líderes de izquierda. ¿Coincidencia? En su discurso de fin de año, el 28 de diciembre del 2011, ante los militares venezolanos, Chávez dio a enten-

der que EE.UU. podría haber encontrado una manera de inocular cáncer a los líderes latinoamericanos.

"¿Sería tan extraño que ellos han inventado la tecnología para difundir el cáncer y no vamos a saber de él por 50 años?", aseveró Chávez.

"Es muy difícil de explicar, incluso con la ley de probabilidades, lo que ha ido sucediendo a algunos líderes de América Latina. Es por lo menos extraño", dijo el mandatario venezolano.

Chávez dijo que recibió la advertencia del líder de Cuba, Fidel Castro, que ha sobrevivido a cientos de intentos de asesinato fallidos. "Fidel siempre me dijo: Chávez ten cuidado. Estas personas han desarrollado la tecnología. Eres muy descuidado. Ten cuidado de lo que comes, lo que te dan de comer... una pequeña aguja y te inyectan no sé qué", abundó.

El diario se preguntó: ¿Suena descabellado? Subraya que alguien pudiera pensar en la teoría de la conspiración, pero recuerda varios detalles y, entre ellos, cuando WikiLeaks informó que en el 2008 la (CIA) solicitó a sus diplomáticos recoger todos los datos biométricos, incluyendo el ADN de los cuatro candidatos presidenciales.

Japón: El desmantelamiento de Fukushima-1 costará miles de millones de dólares, según experto ruso

El desmantelamiento y la conservación de la central nuclear nipona de Fukushima-1, destruida a raíz del terremoto y el tsunami en marzo del 2011, costará miles de millones de dólares, opina Leonid Bolshov, director del Instituto para el Desarrollo Seguro de la Energía Atómica de la Academia de Ciencias de Rusia.

"En cuanto al futuro de la central (de Fukushima-1), existen varias opciones, como por ejemplo el desmantelamiento y ulterior entierro de los

materiales, o la construcción de sarcófagos para cada reactor. En todo caso, esas labores costarán centenares, si no miles, de millones de dólares para cada reactor averiado", dijo Rolshov

El experto aplaudió la eficacia de los especialistas japoneses en las labores de recuperación en la zona de Fukushima-1, aunque señaló que



podrían echar mano de la experiencia de los expertos rusos acumulada tras el accidente de Chernóbil, la más grave catástrofe nuclear en la historia de la humanidad.

Se requieren unos 40 años para paliar los efectos del accidente y desmantelar los reactores averiados de Fukushima-1. (RIA NOVOSTI, especial para ARGENPRESS.info)

Diario estadounidense exhorta a excluir a Cuba de lista de países patrocinadores del terrorismo

WASHINGTON, 14 de marzo.— Estados Unidos debe excluir a Cuba de la lista negra de países patrocinadores del terrorismo, sugirió este miércoles el periódico Los Angeles Times en un editorial.

"Cuba esta ahí porque no está de acuerdo con el enfoque de Estados Unidos en la lucha contra el terrorismo internacional y no porque apoye al terrorismo", aseveró el diario.

El Departamento de Estado ha afirmado que no tiene planes para eliminar a Cuba de la lista. Sin embargo, el senador demócrata Patrick Leahy, quien en fecha reciente encabezó una delegación bipartidista del Congreso en una visita a La Habana, "está instando al presidente Obama a considerar una serie de cambios en la política hacia Cuba, entre ellos la exclusión (de la lista), lo que no necesitaría la aprobación del Congreso", apuntó el rotativo.

No excluir a Cuba de la lista "socavaría la credibilidad de Washington en América Latina", indicó Los Angeles Times.

eles rimes. El editorial destacó la condena de Cuba a los atentados del 11 de septiembre, y su condición de sede de las conversaciones de paz entre las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo y el gobierno del presidente Juan Manuel Santos.

Ese tipo de listas, mediante las cuales el gobierno de Estados Unidos se arroga el derecho ilegítimo a evaluar la conducta de otros países, tiene motivaciones políticas, en tanto le permite justificar la política de bloqueo contra Cuba.

Entre las sanciones que se aplican a un Estado patrocinador del terrorismo se encuentran: la prohibición de transacciones financieras sin licencia, la prohibición de ayuda financiera y técnica directa del gobierno estadounidense, la prohibición de exportaciones de determinadas mercancías como productos industriales pesados, equipos de alta tecnología, y productos de uso dual, la prohibición de transferencia de municiones, y la prohibición del otorgamiento de visas temporales a los nacionales del país sin una decisión especial del Secretario de Estado.



Según datos estimados, la cantidad de municiones utilizadas por las tropas norteamericanas en su pasada guerra contra Vietnam casi cuadruplicó la de la Segunda Guerra Mundial.

Vietnam: Desactivan bombas de racimo en Quang Tri

El equipo de remoción de minas de la organización Árbol de Paz (Peach Trees)-Vietnam desactivó en la provincia centrovietnamita de Quang Tri dos bombas de racimo, lanzadas por aviones estadounidenses durante la pasada guerra.

Al informar sobre el hecho, el jefe del grupo, Nguyen van Cuong, precisó que las bombas, de 227 y 114 kilogramos, respectivamente, fueron descubiertas a tres metros bajo tierra en el recinto del pueblo de Khe Sanh, escena de una de las batallas más encarnizadas y prolongadas durante el conflicto.

"Son dos de las más pesadas que hemos encontrado, que podrían destruir todo lo que existe en la superficie en 30 metros a la redonda", subrayó Van Cuong tras comunicar que su equipo, de 24 miembros, logró desactivar nueve explosivos de ese tipo a partir de julio pasado.

Desde que comenzó la búsqueda y eliminación de artefactos explosivos sin detonar en la provincia de Quang Tri, en 1995, la organización no gubernamental Árbol de Paz-Vietnam logró neutralizar más de 106 mil 513 artefactos.

Vietnam cuenta con seis millones de hectáreas, un 20,12 % de su superficie nacional, sembradas de bombas y minas, cuyas explosiones causan la muerte de centenares de personas cada año. (VNA)